
 

Share!東田まつり2022 参加者アンケート 集計結果 

 

参加した想い 

 

まつりに貢献したい（15件） 

● みんなで楽しみたい！あと、裏方が好きなので。 

● 「中高生を中心とした、若者に音楽に触れる機会を与えたい」という気持ちをもってい

た今回の講師である、荒木さんの意見に賛同し、アシストをしたいと思って参加しまし

た。 

● 2021年の参加でまたやってみたいことが見つかったので、チャレンジさせてもらいたい

と思い参加しました。 

● 少しでも誰かの力になれればいいなと思い、参加しました。また、普段では交流できな

い様々な方々とお話をし、東田まつり後も何らかの形で交流が出来ればいいなと思い参

加しました。 

● 東田近くに会社があり、八幡東区・東田エリア周辺を盛り上げたい！色んな方々と交流

したい！という想いで参加しました。 

● お客様と東田地区の橋渡しのため 

● なにか自分でも出来ることはないかと撮影でバックアップできたらと思い参加させて 

● いただきました。 

● 地元でワークショップをした事がなかったので、少しでも盛り上げの助力になればと思

って参加しました。 

● まず、八幡中央区商店街の坂本さんにお誘いいただき、即答で参加させてもらいまし

た。 

● 八幡東田を中心にわかちあい、広げるイベントだと感じ私たちも何か八幡東田に貢献出

来たらと思いました。 

● ヨガはつながるという意味もあり、イベントの趣旨とピッタリとも感じました。 

● ヨガで健康や楽しさ、人や自然のつながりを感じていただけたらと思います。 

● ６／4(土)一日参加させて頂きましたが、貴重な経験となりました。お祭のおかげで様々

な方々と出会えました。異文化コミュニケーションができました。スタッフの方がタイ

人、日本人とネパール人で協力しましたので、ダイバーシティ的活動もなり楽しかった

です。ちょっとしたことでしたがSDGsに貢献できたと思います。ご協力頂いた方々の

皆様に感謝です。 



 

● ありがとうございました！ 

● 劇場を飛び出して屋外に舞台を設置することで、より多くの方に楽しんでもらえればと

思い参加しました。 

● 東田の雰囲気や人を知りたいという思いで宗像から参加しました。また、さまざまな人

が関わることによって生まれる作品を作ってみたい、そして、芸術をもう少し近くに感

じられるようなものを提供したいとも思っていました。 

● 北九州事務所も同じ東田にございますので、東田が盛り上がれば…という思いでご対応させ

て頂きました。 

● 普段の活動の延長線でshare東田まつりに協力させていただきました。 

● 八幡東区役所として、少しでも東田のにぎわいを作ることに協力できればと想い参加した。 

 

所感 

 まつりを通じて、東田地域を盛り上げたい。人とつながりたい。など熱い想いをもった人が東田で

アクションを起こしているように感じた。 

 それぞれの各拠点を飛び出して、まつりをサポートしたいという意見が多かった。 

 こういった方々は、これからも引き続き関係性を築き上げていくべきだろう。 

 

つながりを持ちたい（18件） 

● 異文化コミュニケーションを図りたい 

● クサボンさんに誘ってもらい参加させてもらいました。 

● 商店街のみなさんが一致団結していてとても素敵なイベントに参加できとても楽しかっ

たです 

● 自分に出来ることを、楽しみながらやりたいと思い参加しました。 

● 今回出店した枝光本町商店街は自分の出身小学校区で、地元のイベントに関われること

を嬉しく思いました。 

● 吉田さんのお誘いで参加しました。 

● 今回、八幡駅前開発前田様より東田まつりのことを伺い、興味を持ちました。 

● 普段より八幡地区の担当者として地域の方と関わりあいたいと思う反面、なかなかお会

いする機会がないのが実情でございました。 

● そういった中、東田まつりを通じて少しでも皆様と関わり合いが持てたら、、という想

いで参加させていただきました。 

● 地域の皆さまと交流し協働出来る機会と共に日々の暮らしの中で途上国の人々との繋が

りを感じて頂ける機会と思い参加させて頂きました。 

● これまで枝光周辺で出店したことはなく、新しい出会いがあるのではと参加しました。 



 

● 少子高齢化が全国的にもすすむこのまちでは、移り住む若手と、住み続ける高齢者との

交流の場、起業家の多いまちにも関わらず企業と人とのコミュニティの場が少ないよう

に思います。留学生も多く、若者、高齢者、企業、それぞれが接するコミュニティの場

を今回のトレーラーハウスをもちよることできっかけになったらと思います。 

● 同じ地域の仲間として東田まつりを通して地域一帯を盛り上げたい、様々な変化が著し

いこの地域で横の繋がりを強めたい、という想いで参加しました。 

● 毎年，秋に開催していますがいつもと違った参加者や新たな人との繋がりができれば良

いと思い，参加いたしました。 

● 地域の親子、特に乳幼児親子とのつながりがなかなか持てないことに困っていました。

またコロナ禍で子ども同士の繋がりも弱くなっていると感じています。子育て世代で繋

がり、地域でより良い子育て環境を作っていきたいとの想いから参加を決めました。 

● たくさん出会えました 

● 地域で頑張って活動している人たちの思いを１人でも多くの人に知ってもらいたかった

ので。 

● わくわーくが日頃取り組んでいる活動が、地域の皆様に伝わり、ご一緒できることを考

えながら参加させていただきました。 

● 参加者との交流 

● 公共空間について考える上で、とても勉強になると思った。実際にこのお祭り自体も公

共空間の活用として先進事例でもあるため、運営のことや、参加者のニーズなどを現地

で聞き取るため 

● キッチンカー団体として営業の基盤ともなっております東田地区での他団体の皆様と親睦を

深めること。また、大通公園の活性化に少しでも繋がればと考えました。 

 

所感 

 新規での参加の方からの意見が多かった。世情もあり思うような出会いが少ない中で地域の

方とつながりを持ちたい方がおまつりに参加したようだ。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

商店街関連（4件） 

● 商店街にもっと活気が戻ればいいと思い、その手助けができればと参加しました。 

● 枝光のにぎわい作りに貢献できればと思い 

● 東田地域と商店街の連携 

● 八幡中央区商店街をハブにして、中央区と東田を繋ぎたかった。 

 

所感 

 商店街のにぎわいや東田との連携をつくるための参加がみえる。今後の課題にもつながって

いくだろう。 

 

テーマに賛同（9件） 

● 人口減少、空き地空き家、少子高齢化などの地域課題に対し事業外から貢献できればと

考え、地域の皆様と直接的な出会いの場が必要と感じていましたので、お祭りの主旨に

賛同し参加させて頂きました。 

● “おもちより”という人的ネットワークと地域のつながり（ソーシャルキャピタル）に則

した事業実施に対し、まずは八幡東区内の東西連携を促進するきっかけをみつけ、参加

者同士が”あ、なんか知ってるひとだ！”となるような雰囲気づくり、環境づくり、場づ

くりに後方から関わりたいと感じたことが、個人的な参加の動機です。 

● 商店街のイベント出店は珍しいし、*˚おもちより*˚というコンセプトも楽しいなと思い

ました。私で良ければ何か出来ればという想いで参加させていただきました。 

● おもちより、わけあい、助け合いなどお祭りのテーマが素敵だなと思いました 

● おもちよりの想いを見える化し、つながりを深め、継続する。 

● シェアーの考え方はとても面白いと感じた。ジャンルを問わず、おもちよりというコン

セプトは私の出身の四国のお遍路さんに行う、お接待の精神につながるなと思った。 

● 東田周辺の方と顔見知りになれればいいなという想いで参加しました。 

● 色々な方がそれぞれに有志でおもちよりするということで、そういった方がたとお話で

きることが楽しみでした! 

● 出来る事をもちより創り上げる空間に興味を持ちました。 

 

所感 

 まつりのテーマでもある「おもちより、わかちあい、おすそわけ」にご賛同いただけたこと

がわかる。ただ、まつりの主旨を自分たちの言葉で相手にどのように伝わっているかよくわか

った。自分が言いたいことと人に伝わったことはイコールではない。 

 



 

自分たちのPR（13件） 

・北九州に在住しているアーティストがいるのを知ってもらう。 

・医療的知識を持つ私達が東田地区に住む方々へと科学的根拠がある知識を提供することで健

康への認識や行動変容に繋がるきっかけになればという想いのもと参加させていただきまし

た。 

・青空の下での実演で夢がかなった。 

・公園でボードゲームがある空間を提供してみたいと思ったから 

・出来るだけ多くの方に健康における足の大切さを伝えたいと思い、参加させて頂きました。 

・臨床美術を通じて体験された方に笑顔になってもらうと同時に、その方が他の方を笑顔にす

る体験をしてもらいたかったため。また、チーム「東田あーとY」の活動や臨床美術についてお

まつり関係者のみなさまに知ってもらうために参加させていただきました。 

・微力ながらお体のお悩みや、様々なお悩みを抱えている方に寄り添い、そしてアドバイスが

出来ればと思い参加させて頂きました。 

・元々別の活動で利用予定だった本箱と本を、北九州でもなにかに活用出来ないかと考えて今

回参加しました。 

・臨床美術を知っていただいたと同時に、その中で、多くの方とご縁をいただいた。 

・東田地区の発展を応援。10月に1か月間レンタルにてバスを使用いただく予定。 

スペースワールド駅からイオンやアウトレットのみ訪問し、帰ってしまう方が多いと聞いたの

で、今後は東田地区の名所を周遊するEVバスが走る様になればいいとの想いより参加させてい

ただきました。 

・普段、環境ミュージアムに訪れることがないような人々にも来館していただき、環境ミュー

ジアムの楽しさ（主にイベント開催時）を知ってもらいたかった。 

・参加された皆様へ元気を与えれるようなパフォーマンスをお送りする予定でした。ダンスの

パワーを皆様にも感じていただきたかったです。 

・少しでも多くの方に活動を知って頂きたいと思い、参加を希望致しました。 

 

所感 

 「東田に対して何ができますか？それがおもちよりです。」これが伝わらなかった。結果、

自分たちのPRをしたい人が出てしまった。中には運営のおもちよりをしていただいた方もお

り、そこのバランスをどう取るか事務局として協議したい。 

 

 

 

 



 

その他（6件） 

● 2013年の初参加から9年ぶりに参加しました。当時の参加者と今でもSNSでつながって

いたり、交流があります。 

● 今回のShareで交流できた方とも今後も交流ができればと思います。 

● 当初はウォーキングで参加予定でしたが、準備段階でパワーダウンしてしまいました。

すみません。 

● 軽い気持ちで参加した。 

● 初めてのイベント参加で、楽しみ半分不安半分といったところでした笑 

● 卒論制作に向けて、去年に引き続き里山さんとの絡みで活動ができたらなという気持ちであ

りました。その中で 

● 初日は快晴に恵まれて最高の雰囲気の祭りでした。2日目が嵐になったのが残念でした。 

 

所感 

 参加した動機はなくても、当日に人とのつながりや交流を深めることができたら問題はない

と思う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

参加しての感想 

 

個人的な感想（35件） 

● 今回初めてオーダーメイドインソール湊さんと共同で出店させていただきました。 

開始当初はご来店されるか不安でしたが、予想を大きく上回る数の方が来店され東田の

方へ貢献できたと思います。こちらも色々な方と関わりを持ててとても充実した日とな

りました。 

● すごく楽しかったです。 

● ３グループを自分一人で統括していたので、少し過重なものがあった。できれば安心し

て仕事の分散できるようにしなくてはなと反省した。自分のやりたいこと、やれること

が中途半端にならぬよう、集中してできるように今後とも精進したい。 

● またぜひ参加させてほしいです！ 

● なかなか集客には結びつきませんでしたが、根気強く続けていけば定着して少しずつ活

気が出てくるのかなと思いました。 

● よかった 

● おまつりに参加させていただき、ワークショップを開催することができました。事務局

や他の参加者のおかげで目的を達成することができたと思っています。感謝のきもちで

いっぱいです。ただし、おまつりに対して自分たちがどう貢献できたのかどうかは不明

です。 

● 2013年に参加して以来でしたが、とても良かったです。前回とは違って撮影の方でお手

伝いでき、僕の方も撮影に関して色々と経験や勉強をさせていただきました。また次回

あれば参加したいと思っています。2日間お疲れ様でした！ 

● 昔ながらの商店街で雰囲気も懐かしく、美味しい食べ物もたくさんで、大満足な1日でし

た。 

● 商店街の人達も素敵な方ばかりでした。ありがとうございました。 

● 知り合いがほとんどでしたが、楽しく作ってくれてよかったです。 

● コロナ禍もあり、なかなかリアルな交流が出来ない日々が続いていましたが、やっとい

ろんな方々とお話しできて一緒にイベントに参加する事ができて、楽しい1日でした。2

日目は雨で野外は中止となり残念でしたが。事務局の皆さまをはじめ、参加者の皆さ

ま、そしてご来訪の皆さまに感謝、感謝です。 

● 色々な方との繋がりのきっかけになりました。 

● 地域の方々とお話しできてとても楽しかったです。 

● ご参加されている出店者の皆さんがとても個性的な方ばかりで、おもしろかったです。 



 

● 事務局の方はいつも丁寧なご対応でありがたかったです。 

● コロナ禍により、なかなかお会い出来なかった人とも会う事ができてとても嬉しかった

です。 

● 今回参加させて頂きたくさんの方とお話をすることが出来、楽しかったですし勉強にも

なりました。子供も参加させてもらい、終始周りの方に遊んでもらいながらでとても楽

しそうでした。また参加させて頂きたいです。ありがとうございました！ 

● 急遽、室内で演奏させていただけるようになりとても感謝しています。会場も、演奏を

ゆっくり聞いていただける環境でとてもありがたかったです。 

● 本人は少し緊張したけど、楽しい方が大きかったと言っております 

● 一般の方の動員というよりかは、出店者同士の交流が主だったように思います。弊社の

トレーラーハウスは常に人が来てくれ、１日途切れることなく常に数組と交流しまし

た。ゆっくりなこのペースが、何よりも「居心地」を体感してもらうには良いペースだ

ったように思います。繁盛とは違う空間の体感を目的としており、良かったと思いま

す。 

● 主催の皆様、Share！東田まつり2022に参加させて頂きありがとうございました。非常

に有意義な経験となりました。お祭りを通して様々な方々と話すことができましたし、

新しいことに触れ合うことができました。母国の食文化、環境、日本文化などについて

も交流できとても嬉しく思います。次回も参加したいと思っております。やむを得ず手

伝えなかったところはお詫びを申し上げます。今後とも何卒宜しくお願い致します。 

● 思ったより軽くなかった。ソフト面もハード面も。 

● 小枝と輪ゴムを使ったワークショップを行った。期間中、雨風がだんだんひどくなって

きたが、屋根があるおかげでなんとか行うことができた。半分外、半分屋内のような状

況だったので、あのような天候でも、参加した学生さんたちとコミュニケーションをと

ることができた。 

● 素晴らしい場の提供がありがたかった。 

● コラボが実現してよかった 

● 屋内での開催だったので2日目の雨も関係無く開催出来て良かったです。未来ホタルデイ

に参加された方が絵本カーニバルへも参加してくださり、お互いの相乗効果があって良

かったと思います。 

● ギリギリで申し込み、結局は雨で中止になり残念ではありましたが、参加するにあたり

グループのメンバーでどんなことをしたいかや、それに向けての意識を確認しあったり

出来ました。開催は叶いませんでしたが、一歩を踏み出したことはとても良かったで

す。 



 

● 企業様はもちろん一般の方も、EVバスへの試乗が初めての方がほぼ１００％であり、と

てもよい機会でした。EVならではの異臭の無さや静かさを体験いただき、こんなバスが

増えてほしい！等の生の意見を聞かせて頂き、大変励みになりました。 

● たくさん出会えました。 

● 2日目が雨天で残念でしたが、1日目の参加者の方には楽しんでもらえたようで良かった

です。 

● 貴重な方々とお会いできましたし、お互いによく知らない中でも、顔の見える地域の関

係で協力しあえる、人間にとって大切なことを再認識でき、良い経験になりました。ま

た、アート体験を通し、芸術を作る感覚や「楽しい」という感覚をお客さんに感じてい

ただけたので、参加してよかったと思っています。 

● 新しい出会いが多くあったことが嬉しかった。取材では想像以上に面白い話を聞き出す

ことができた上、改めて取材させてもらうことを約束してもらえた団体もあった。 

● わくわーくブースの周りに、多くの人たちが集い、おしゃべり、音楽、緩やかな時間を

過ごすことができました。2日目には、周りとのブースに出向きコミュニケーションを取

りたいと思っていたところ雨天で中止となり残念でした。 

● 普段よりもたくさんの方々に来館していただき、館内が非常に賑わったのでShareとの

同時開催に感謝いたします。 

● 一言で本当にとっても素敵なイベントに参加させていただきまして、感謝しかありませ

ん。 

● あれだけの人数が集まり、色んなおもちよりがあるなかでゴミ一つなく、皆が自由に楽

しみながらご縁を繋いでいくイベントは他にありません!またぜひ参加したいと思いま

す!! 

● 天気のいい開放的な空間でのびのび過ごせる事が1番の魅力でした。ご来場の皆さんの楽

しそうな笑顔がとても心に残っています。 

● 雨天中止で残念でしたが、当日に向けてお客様に楽しんでいただけるようなステージづ

くりに励みました。また機会がありましたら、宜しくお願いします。 

● 当会の会員の皆さん、九州国際大学の皆さん、北九州市立大学の皆さん、九州国際大学付属

高校美術部の皆さんと沢山の方とコラボができて一緒に楽しく活動ができました。ありがと

うございます。 

● イオンモール八幡東やジアウトレット北九州から、多くの人が集まってきた様子だった。八

幡東区役所の出展は、来られた方に満足してもらえるものだったと感じる。 

 

所感 

 世情もあり思うような交流もできない中で久しぶりの対面するイベントの開催。出店者の方もおま

つりを楽しんで参加した意見が多かった。 



 

まつりに対しての感想（10件） 

● 子ども達が多いと感じました。芝生があまりにも伸びていて歩きづらさを感じて心配し

ました。 

● 皆んな楽しそうですごく良かった！晴れた芝生の公園でイベントって最高ですね。 

● お店がたくさん並ぶ起業祭などのお祭りとは違う、Shareならではののんびりした和や

かな雰囲気や参加者された方々の温かい人柄に心が和むイベントだと思います。 

● シェアについては、わたしの企画はお買い物してる方、荷物の多い方に足止めしづら

く、内容を改善したいなと思いました 

● スタッフ関係者の方々や商店街の方々もお声を掛けてくださったり、みんなで盛り上げ

て作るイベントだと感じました。shareカードの特典がお得感もあり、楽しかったで

す。 

● いろんなことを感じることができました。が、もっと多くのかたに足を運んでいただけ

るツールがあればと感じました。 

● 博物館横の芝生にテントが立たなかったことは非常に残念だった。特に雑草が生えたま

まだったため、出店もできず、お客さんが来る状態ではなかった。 

様々な場所から魅力的なイベントを実施しているため賑やかなイベントだと思います。 

● 去年に引き続き、私たちがShare東田に参加して感じたことは、今まで関わってきた地域の

方々はもちろん、これまで関わりがなかった地元の人々や企業との新たな交流を測るための

場として、とても有意義な機会でありました。 

反省点こそあるものの、とても貴重な時間であったと思います。 

● 参加された各団体の皆様自体がイベントを楽しまれていました。また子供たちが無料で遊べ

るコーナーがあったりと皆様の思いやりある企画に溢れた経験のないイベントでした。営利

や集客にとらわれずとも賑わいを創れることに感銘を受けております。 

 

所感 

 何より出店者のみなさんが楽しんで参加してもらえた。また、Shareカードを通じた交流もあ

った。 

 当日はにぎわいのある会場にみなさんが集まっていた。ただ、出店が一部の区画に偏ってし

まったことは次回に向けての課題である。 

 

 

 

 

 



 

まつりを通して（18件） 

● 若い学生から刺激を受けた。 

● 多くの人と触れ合う事で大型布芝居の素晴らしさを紹介出来て楽しかった。 

● お持ち寄りの精神を、実感として肌で感じることができたと思います。出展者の方々も

思いを持った方が多く、いい刺激や学びを得ることができました。 

● 多くの人が支え合い、助け合う姿勢を見て、このお祭りのコンセプトはこういう姿を言

うんだと思いました。会場設営や撤収作業でも手助けをしあう、今の人々はなかなかで

きないことがここでは当たり前にできる。それも、このお祭りが地域に根付いているか

らだ、と思いました。 

● 昔ながらの商店街の雰囲気が懐かしかったです。東田地区の、人と人のつながりを大事

にしようとする姿勢はとても良いと思います。 

● アットホームな感じで商店街の皆様も優しく受け入れてくださって楽しく出店出来まし

た。 

● 今回参加してみて、印象的だったのが、参加者の皆さんの笑顔でした。皆さんが自主的

におもちよりをしているため、心からまつりを楽しんでいるなと取材、撮影をする中で

感じました。 

● 多くの人と交流する事ができ、本当に貴重な経験となりました。 

● とても良い雰囲気の中、多くの方と交流する事が出来ました。楽しかったです。 

● （私が大通り公園にいたときだけの感覚ですが...）ブース出展という目にみえる形での”

おもちより”については、思ったよりも参加者同士の会話やコミュニケーションが少なか

ったように感じました。ブース出展に割かれていた各団体の常駐スタッフが少人数であ

ったこともあってか、じぶんたちの持ち場を離れてコミュニケーションを図ることが難

しかったのかもしれません。（遠巻きには、お互いの存在を感じていらっしゃったのか

もしれませんが...。） 

● この2日間のイベントの立ち上げから、2日目（6/5）の終わりまでのプロセスもさるこ

とながら、やはり「このイベント実施後にどのくらいの“おもちより参加者”の交流が持

てているか、あらたな価値創造がなされたか」といった点をどう捉え、ある意味では“評

価”していくかが大切ではないかと思います。 

● 今回初めて参加させていただきました。地域の皆様と関わり合いができ非常に良かった

です。東田地域の皆様はとても元気で気さくな方が多いと感じました。清掃活動に関し

ては公園周辺はゴミが少なく非常にきれいで素晴らしかったです。一方、スペースワー

ルド駅周辺は缶、ペットボトル、吸い殻を中心にかなりゴミが多い印象です。また、別

途ご報告させていただければと思います。 



 

● 普段なかなかお話できないジャンルの方々とお話や挨拶ができ、とても楽しかったで

す。このご縁を大事に、今後も輪を広げていきたいと思います。 

● 世話人会を通して、地域の企業や団体の方々のお顔がわかり知り合えてよかったです。

Share!カードを活用しての各会場の行き来はなかなか難しく、より工夫が必要だと感じ

ました。 

● 取材を担当した学生にはとても勉強になりました。みなさんのさまざまな想いや活動が

見えました。 

● 想像以上にたくさんの方と交流出来たのが本当に楽しかったです！それぞれのおもちよ

りを楽しむだけでなく、お話のなかで新しい繋がりが生まれていくのが嬉しかったで

す。 

● 東田周辺の方は、ほぼ来店されませんでしたが、普段、来店されることのない学生の方

とお話しすることができ、楽しかったです。 

● 実際に参加して様々な方と交流することができた。 

● お祭りのお客さんだけでなく、参加者同士で繋がることができるのはこのお祭りの大き

な魅力だと感じました。次回以降もぜひ参加させていただけたらと思います。 

● カードの配布は面白い試みだったと思います。 

 

所感 

 実際に参加してまつりのテーマを理解してもらえたようだ。多くの方と交流したり助け合う

事ができた意見が多かった。また、普段出会うことのない人とも交流が図れたという声もあっ

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

次回の開催時にしたいこと 

 

継続して行いたい（22件） 

● 今回同様ボディケアで参加したいです！ 

● 同じように実演したい。 

● 同様のこと 

● 次回出店できるかは未定ですが、また機会があれば参加させていただきたいです。お客

さんとして、いろんなゾーンを見て回りたいとも思います。 

● 娘がまだ小さく今からどんどん動き出して大変になりそうなので出店は難しそうです

が、いつかまた参加できそうな時は今回と同じでハンドメイドでの出店を希望します。 

● 同様にフットケア、足のチェックをしたいと思います。 

● 引き続き、清掃活動を通じた地域貢献をおこなっていきたいです。 

● 同じ事 

● 無料ヨガ体験 

● バイオリン演奏 

● 同じ「臨床美術」のワークショップ。 

● おなじこと 

● アートの体験 

● 情報発信 

● 今回と同じように、日頃の活動をできるだけ持ち寄ることができればと考えています。 

● 今年と同様にオリジナルグッズの配付 

● ダンスステージを  

● 犬と共に社会を守るため、防犯・防災・救護の普及啓発活動をしたいと思います。 

● 引き続きよろしくお願い致します。 

● 後輩に絡みの枠を残して、後輩の発想次第で自由なことをしてもらえたらなと思います。そ

の時はよろしくお願いいたします。 

● 竹や木材を使ったワークショップ 

● 人材、場所等の協力 

 

所感 

 多くの方が今回と同様の内容で次回も継続して行いたいという意見が多かった。 

 

 



 

アップデートして参加（33件） 

● 子供達が関わるようなものを用意したいです 

● 東田をテーマにした作品の展示。 

● 青空麻雀。芝生の上に布を敷いてピクニック気分を味わってもらう。 

● 他の出展者様と企画段階から連携し、互いの強みを掛け合わせるようなこと。 

● レモネードスタンドと風船屋さんとショー 

● 中高生の学びの手助けができるようなこと 

● パフォーマンスやワークショップ 

● このお祭りのための作品をつくり、足を運んでいただきたいです 

● 作品展示販売、ワークショップなど 

● 次回はブースを出展して、おもちよりをしてみたいなと思います。 

● 「東田」という土地柄だけで考えると難しいかもしれませんが、校区単位での参加（PT

A）や、自治区会など、企業団体の皆さんに加え、地域住民の皆さんの“関わりしろ”が増

えるような働きかけを行えればと思います。 

● 次回は事務局のお手伝いだけでなく、運営側で一緒に準備段階からお手伝いできれば、

と思います。 

● つなぐためのツール企画 

● ポラロイドカメラでその場で撮影して記念に渡せたらと思います。 

● 商店街限定のお得な福袋などを考えてみたいです。 

● お花を使った何かができればいいなと思います。 

● 楽しく国際協力やSDGsの大切さを感じて頂ける様な事を考えたいです。 

● ワークショップなどにもチャレンジしたいです。 

● もう少し人数を増やして、もっと多くの方と関わりたいと思いました。 

● 出店者とのコラボやセッションがしたいです。 

● 移動の仕掛け 

● パートナーシップに関わること、体験できること 

● 今回のおもちよりにプラスして、もっと人と繋がれるようなことをしたいと思いまし

た。読み聞かせやビブリオバトルなど、、 

● シェアー特有の状況を生かした何かをワークショツプの中に取り入れられるかな、、思

った。 

● 子ども食堂とのコラボ 

● 今回出来なかったことをしたいです。また、よりたくさんの会員さんに参加してもらえ

るように準備期間を長く取りたいです 

● 試乗会。更なるEV車を開発しています。 



 

● 野外ステージの設置場所等をもう少し詰めて行きたいと思います。 

● 北九州市のいろんなマスコットを集めた写真撮影会をした。 

● 実際の盗撮被害を体験できるブースを設置して、色んな人が自由に気軽に行き来できる

防犯イベントにしたいです! 

● ちんどん屋と商店街の相性はベストマッチですので、商店街会場での参加もしてみたい

です。 

● 出店者がコラボしたイベントなどもできたらと思います。 

● キッチンカーキッザニア 

 

所感  

 今回参加したことでおまつりの雰囲気や主旨を理解された方が東田のためにできることを考

えてもらえた。おもちよりのなかで関係づくりやコラボが増えることが期待できる。 

 

未定（6件） 

● 考え中です。 

● とくになし 

● うーん、未定 

● 無 

● 終わったばかりで次回の事は考えられません。 

● 同じ内容で出展するのか、別の内容で貢献するのかは今後検討していきたい。 

 

所感  

 これらの人には丁寧にアプローチしていきたい。まつりに参加するメリット・デメリットを洗い出

す作業が必要になるだろう。これらを整理することで、イベントの見せ方を工夫でき次回も参加の意

向が得られる。 

 また、次回も参加したい人たちでうまく巻き込んで知り合いを増やし 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

その他のコメント 

 

おまつりの課題（4件） 

● 回遊性がもう少しあればと思いました。 

● 初参加でしたが、大変良い経験をさせていただきました。実際にやってみて課題も出ま

したし、予算組も検討する必要も出てきました。次回開催があれば事前にしっかりと準

備し、多くの方との連携を行い、お祭りを盛り上げていきたいと思います。事前相談時

から当日まで大変お世話になりました。今後ともよろしくお願いします。 

● お客さんが気になる有料なのか無料なのかの記載が少なかった。無料の出展が 

多かったため、次回からは出展テントの前に何かしらの紙を付ける、またチラシ 

にも無料と記載すれば更にお客さんは増えると考える。 

● おもちより、わかちあい、おすそわけでつくりあげるというコンセプトがユニ 

ーク、且つ最寄りのジアウトレット北九州に集客力があるため、宣伝しだいでは 

今後更に盛り上がるまつりになると感じる。 

しかし、今後は同時に出展の場所に関する取り合いが激しくなることが予想されるた 

め、事前に出展の期限を設けて、大まかでよいのである程度の区画を決めることの検討 

も必要になってくると思われる。 

 

事務局へのねぎらい（32件） 

● 非常に良い思い出になりました^_^ありがとうございました！ 

● 企画、準備から後片付けまで本当にお疲れ様です。本当に楽しいイベントでした。あり

がとうございました(o^^o) 

● 大変お世話になりました。事務局の皆様は大変お疲れ様でございました。今後とも宜し

くお願い申し上げます。 

● 運営に携わったみなさま、お疲れ様でした！イベントに気持ちよく参加できました。あ

りがとうございました！ 

● この度はイベントの参加ができて大変嬉しく思いました。また、機会がありましたら、

参加したいと思います。お疲れ様でした、楽しかったです。 

● マスクの提供ありがとうございました！ 

● 次回参加は、まだ先なので、日程などによってまだ分かりませんが、気持ちとしては、

参加したい次第です。 

● 今回、お祭りに関わられた全ての方々に感謝致します。お困りの事があればいつでもご

相談ください。 



 

● Shareまつりの取り組みそのものが数年ぶりの復活ということもあり、各種ご調整な

ど、事務局の皆さまには大変なご苦労を担われていたことと拝察いたします。本当にお

疲れさまでした。そしてありがとうございました。 

● また、ブース出展や備品提供・運搬、取材や当日スタッフなどなど、細分化されたあら

ゆる場面に関わられた沢山の皆さん方にとって、今回の取り組みがどのように映ったの

かは千差万別かと思います。単純な指標で成功不成功を判断することは難しいかもしれ

ませんが、それはそれとしてエリアとしての個性かなぁとも思います。 

● 個人的な一番の収穫としては、「あ、案外、面白い人たちがこのまちにはいるんだ。」

という発見です。今回、事務局の皆さん方のご縁によって見聞きし、挨拶を交わした関

係性を持続していけるよう、私どもも精進して参ります。 

● まだまだ事務処理や報告書作成など山積かと思いますが、今後とも、各方面でのご指導

ご鞭撻並びにご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。 

● 引き続き、よろしくお願いいたします。 

● お世話になりました。 

● たくさんの方々と、色んな出会いがありとても有意義で楽しい1日を過ごすことができま

した。コロナ禍で機会が減っていましたが、やはり顔を合わせてお話することで交流も

広がるので、参加して本当に良かったです。本当にありがとうございました！ 

● 2日間、本当にお世話になりました。 

● 5日は雨であまり動ける範囲も少なかったのですが、なんとか撮影できたと思います。 

● 僕も色々と良い経験ができましたし、勉強にもなりました。 

● 東田まつり以外でもまた何かあればお声がけをよろしくお願いします。 

● コロナ禍ではありますが、慰労会などがやっていただき、参加者の方々とお話ができた

ら 

● 幸いです。 

● 1日でしたが参加出来て楽しかったです。お世話になりました。ありがとうございまし

た。 

● ありがとうございました！ 

● 大変お世話になりました。次回は都合がつかず、参加できませんが、また機会があれば

参加したいです。 

● 大変お世話になりました！ 

● 本当に、素敵なお祭りに参加させていただきありがとうございました。皆様の優しさ

や、あたたかさに触れた１日でした。また、音楽関係の方と沢山交流できとても貴重な

時間となりました 

● 今回はありがとうございました！本当に楽しかったです。 



 

● 少しでもお役に立てたら幸いです。 

● 今回、天気が二日ともよければよかったですが、天候に合わせるのも人の営みの一部な

のでしょうがないですが、次回は二日ともいい天気になることを祈念します。 

● 事務局の、皆様に心より、感謝申し上げます。 

● 今回は急な申し込みでしたが、丁寧にご対応くださりありがとうございました。 

● また来年リベンジします！ 

● 日程次第ですが、また、よろしくお願い申し上げます。 

● 事務局の皆様ありがとうございました。 

● 事務局のみなさま、お疲れ様でした。ありがとうございました。 

● ありがとうございました。次回も楽しみにしています。山内 

● 今回は残念な結果となってしまいましたが、今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

● 事前告知でお力添えできたらなら幸いです。今後とも宜しくお願い致します。 

 

 


